
 

 

 

 

 

 

 

 

Chers (es) amis (es) de la Société de Développement d’Isérables 

 

Être conseiller communal en charge de la commission Culture et Sport, signifie aussi 

représenter la commune au sein du comité de la Société de Développement. L’année 

dernière, à la suite de nombreuses démissions, j’ai eu la tâche de reformer un comité pour 

cette société. C’est ainsi qu’au soir du 8 avril 2022, cinq nouvelles personnes ont pris les 

commandes de la SD. L’assemblée générale passée, cette nouvelle équipe s’est mise au travail 

et se rencontre une fois par mois, au bureau communal, lors de séances afin d’organiser les 

manifestations habituelles et d’avancer sur les projets en cours. 

 

Revenons sur cette année 2022, une année bien chargée puisque, même si les anciens 

membres du comité nous ont donné quelques filons, il a fallu tout apprendre et tout 

découvrir. Nous en avons profité pour repartir presque de zéro en matière d’administration. 

Nous sommes passés au tout numérique, cela nous facilitera grandement la tâche, puisqu’une 

bonne partie des documents utiles à la société sont prêts à être réutilisés d’année en année.  

 

Pour donner une nouvelle dynamique, nous avons aussi changer d’identité visuelle. Le 

nouveau logo au style moderne et épuré reflète parfaitement l’image que ce comité veut 

transmettre aux habitants de ce village et aux touristes de passage. Il sera une très bonne 

carte de visite pour Isérables. Cette nouvelle identité orne également la vitrine de notre local 

en face du Mont-Gelé, sur laquelle un autocollant aux nouvelles couleurs de la SD a été 

apposé. Une télévision a aussi été installée, pour permettre, prochainement la diffusion de 

diverses informations sur notre village. 

 

A l’arrivée du printemps, votre comité s’est transformé, le temps d’un samedi, en équipe de 

jardinage. Nous avons eu à cœur de planter et mettre en place une cargaison de fleurs qui a 

embelli nos fontaines, nos entrées du village et notre rue principale. 

 

Dès le mois de mai, nous nous sommes penchés sur l’organisation de la Fête Nationale du 31 

juillet. Elle a pu se dérouler au stade des Combes puisque le FC Isérables fêtait, deux semaines 

plus tôt, les 40 ans du stade de l’impossible. Nous avons bénéficié de toute l’infrastructure 

déjà en place. Je remercie le comité du Football Club pour l’excellente collaboration. Cette 

soirée s’est déroulée de la meilleures des manières, l’affluence était au rendez-vous, une 

allocution de M. Christian Bitschnau très appréciée, des animations pour les enfants, des 

bénévoles au top et pour finir une ambiance musicale de folie avec Pascal Vigolo et les Magic 

Men.  



 

 

 

 

 

 

 

Une bien belle soirée qui a laissé place, le lendemain a une matinée de rangement et le 

démontage de la cantine a suivi quelques jours plus tard.  

 

Une fois lancé, on a enchaîné deux semaines plus tard avec la Fête de l’Érable qui était 

agendée au samedi 20 août. Ce jour-là aussi, dans l’ensemble tout s’est très bien passé. La 

météo au beau fixe, une ambiance exceptionnelle avec nos amis Valdotains hôte d’honneur, 

des accordéonistes Savoyards, un groupe africain, l’école de musique, les Faustin’s, la fanfare, 

la remise des mérites culturels et sportifs et la messe de St-Théodule.  

La Fête de l’Érable est organisée par un comité d’organisation qui se compose du comité de 

la SD et de quatre personnes supplémentaires. Je remercie Frédy Lerch, Narcisse Crettenand, 

Olivier Vouillamoz et Stéphanie Crettenand pour tout le travail effectué afin que cette fête 

soit une réussite. 

 

Stéphanie a décidé de quitter le navire pour des raisons familiales puisqu’une petite fille ou 

un petit garçon devrait pointer le bout de son nez ces jours-ci. Stéphanie, nous te remercions 

pour ces années passées au sein de ce comité de la Fête de l’Érable et te souhaitons tout le 

bonheur du monde à toi et ta famille qui va s’agrandir. Elle n’est pas présente ce soir, un petit 

présent lui sera remis ultérieurement.  

 

L’automne, moment d’accalmie en termes de manifestation, nous nous sommes penchés sur 

un ancien projet qui se devait d’être achevé. Il y’a quelques années déjà, la Société de 

Développement avait lancé un appel au don afin de sécuriser et d’enjoliver la montée de la 

Crète à Chapelle. Si les travaux étaient effectués depuis longtemps, il reste à poser des 

plaquettes nominatives sur les barrières qui sécurisent la montée ceci sera fait dans le courant 

de cette année. En complément, nous avons profité d’un châssis déjà en place et inutilisé, 

pour créer un panneau explicatif avec une ancienne photo de l’endroit et la liste des 

donateurs.  

 

Pour finir l’année en beauté, nous avons organisé la traditionnelle Fête du Sapin, le samedi 

10 décembre. Un beau sapin a été livré par hélicoptère grâce aux entreprises Ecofôret et Air-

Glaciers. Sur les réseaux sociaux, la vidéo de l’arrivée du sapin fait un carton. Une bonne 

publicité pour notre village.  

La journée quant à elle s’est bien passée, beaucoup de monde vers 15h00 lors de l’arrivée du 

Saint-Nicolas. Musique, promenade à cheval, polenta, raclette une bonne ambiance tout au 

long de la journée. Cette fête nous aura permis de récolter 1500.- en faveur de l’association 

les Anges d’Angeline. Le co-fondateur et papa d’Angeline, Fabrice Vouilloz était présent, un  



 

 

 

 

 

 

 

intense moment d’émotion nous a envahi lorsqu’il a pris la parole pour présenter 

l’association. La Fête du Sapin était couplée avec le Marché de Noël organisé par la 

commission Culture et Sport de notre commune. La publicité pour ces deux manifestations a 

été faite conjointement, c’était une très bonne solution.  

 

La Société de Développement finance l’impression et gère la distribution du Journal Entre 

Rosey et Teur. Récupérer les exemplaires à l’imprimerie, les emmener aux messageries du 

Rhône pour distribution et gérer la mise sous plis des envois hors commune, une maigre 

contribution comparé au temps investi par les deux rédactrices pour la collecte des 

informations, des photos et l’écriture des textes. Bravo et Merci à Mélanie Vouillamoz et 

Mauricia Bonvin pour votre dévouement et votre assiduité à cette tâche.  

Si vous ne résidez pas au village et désirez recevoir un exemplaire de ce journal, adressez-

vous à un membre du comité.  

 

Avant de terminer, il me reste quelques remerciements à formuler.  

 

Merci à tous nos sponsors et cotisants, sans qui, nos projets ne pourraient aboutir.   

 

Un grand merci à tous les bénévoles qui ont donnés de leur temps l’année dernière. Un 

groupe WhatsApp des bénévoles a été créé, si vous souhaitez nous aider nous rajoutons 

volontiers votre numéro dans ce groupe.  

 

Merci à la commune d’Isérables pour la mise à disposition des locaux et des diverses 

infrastructures, à l’équipe des travaux publics qui assume quelques tâches lors des 

manifestations et entretient les fleurs au village, merci aussi aux personnes de 

l’administration qui gèrent le suivi des taxes de séjour.  

 

Je finirai mon rapport, en remerciant mes collègues du comité. Merci pour l’énergie que vous 

déployez, merci pour les idées que vous apportez, merci pour le travail effectué durant cette 

année.  

Merci Léa, Merci Sylviane, Merci Fernand et Merci Jérémy.   

 

 

Isérables, le 3 février 2023      Le président : Steven Vouillamoz 
 


